

2年生通信

大発生(^^)

サービスイリア

私たち二年生の一大イベントといえば? 「修学旅行!!」ですよ
ね??新型コロナウイルスの影響で行先は変更となってしまいましたが無
事に行くことができ本当に良かったです。今回の旅行で最強アイテムと
なったのは「Goto クーポン」!みんな思い思いに14000円分を使ってい
ました。中には四国水族館で13000円の巨大ぬいぐるみを買っていた猛者
もいましたね(^^) 四日間どこをとっても楽しかったですが、特に印象的
だったのは夜レクと水族館です。私が中学生の時の修学旅行では全体レク
がなく、どんなんやろ~と思っていましたが…え!!楽しすぎ!!一時間半があ
つという間に終わり、声はガラガラになりました。そしてラストの水族館
では生き物がかわいいのはもちろんなんですが…カ ッ プ ル 大 発 生!
でしたね(^^)こんなにいたの?と終始圧倒されました。来年修学旅
行の一年生!二人きりになりやすいスポットが行程にあれば注意してくだ
さいね!!!

修学旅行

m

待ちに待った修学旅行!!!修学旅行に行くまでもテスト期間ではあり
ましたが、準備している間もわくわくしていました。そして、行先は変
更されたものの、「goクーポン」があったことによって今年ならではの
部分もあってとても楽しくいい思い出になりました!^^

1日目はフルーツパフェ、2日目は海鮮バーベキュー、3日目は松山で
美味しいもの、四日目はカツオのたたき!!おいしいものをたくさん食べ
れました!(ずっとおなかいっぱいだったけど...)

そして、学年レク!時間があつという間に過ぎてすごく楽しい時間でした。
前々から準備してくれた修学旅行委員さん、先生方ありがとうございました!

1年生通信

セーラームーン

萩武 風歩

今月は、文化部発表週間です。昼休みに中庭から楽しい音楽が聞こえて
きますよね!!!

音楽を聞くだけで私たちのモチベーションが上がると思います。文化と
は複数多により構成される社会の中で共有される考え方や価値基準の体系
のことです。簡単に言うとある集団が持つ固有の様式のことです。生野高
校がもつ個性的でユーモアのある文化部の発表も楽しみましょう。

個人的には美少女戦士セーラームーンを見ていたため、星が好きなので
天文部のプラネタリウムを見てみたいです。

文化部発表週間

松尾二号

文化祭はコロナでなくなってしまって残念でしたが、文化部発表週間が
あり文化部のさまざまな楽しい発表がみることができよかったです!!!
でも来年は文化祭がしたいです!!!!!!高校の醍醐味の文化祭をま
だ高校生になって経験していないのはつらいです!!!!!!コロナが収
束しているのを願います!!!!!!話が脱線してしまったので話を戻
すと、文化部発表週間での私の感想は、普段ほかの部活がどのように活動
しているのかを知る機会がないのでとても良い機会だったと思いました!
また、もっと自分も頑張らなければいけないなど自分をさらに見直すき
っかけになったと感じました!この文化部発表週間を通していろんな部活が
お互いを知り仲良くなっていくといいなと考えます!!

CLUB☆News

書道部

Squirrel

書道部です!現在は2年生3人と1年生6人の計9人で活動していま
す。今年は文化祭がなくなってしまったのですが、100周年記念イベント
や体育祭でのパフォーマンス、文化発表週間での作品の展示をしました。
皆さん見ていただけましたか?大勢の前でのパフォーマンスは少し緊張し
ますが、爽快感があり、とても楽しいです。基本週3回の部活では、コン
クールや展示に向けて各自作品を作成したり、部員全員で1つの大きな作
品を作ったりしています。コンクール前は忙しいですが、良い結果が出せ
るととても達成感があります。これからも日々頑張ります!!!

女子ソフトテニス部

S・Y

こんにちは!女子ソフトテニス部です!私たちは現在2年8人1年5人
の計13人で活動しています。平日は筋トレや夕練、朝練をし、休日は練
習や練習試合等をしています。昨年は先輩方と目標にしてきた試合にコロ
ナの関係で出場することすら出来ず悔しい思いをしました。「次があると
思うのではだめ!!!今、この試合を大切に!勝つ!」ということ当
たり前かもしれませんが強く思うようになりました。また、私たちは各自常
に小さな目標をもつことを心掛けており、チームとして『近畿大会で勝
つ!』ということを果たすために日々練習しています。そこで限られた
練習時間の中でいかに効率よくメリハリをつけ練習を出来るかを意識して
います。そして何より楽しんでテニスすることを忘れないチームです。今
はできないですが特に応援はどの学校にも負けず、チーム全体が仲良く団
結力があるのが私たちの強みです。是非応援をよろしくお願いします!

写真部

ニコ爺

こんにちは!写真部です。私たちは一年生8人、二年生2人の計10人
で活動しています。活動日は毎週火曜にミーティング、その他の日に自由
に撮影、作品制作をしています。一年生の間は部からカメラを借りること
もでき、写真を始めやすくなっています!写真部の魅力は様々な体験がで
きることと、部員の仲が良いことです。私自身撮影させていただいてい
るぶどう農家さんに農作業(走り回るヤギを捕獲等)を体験させていただ
いたり、コンテストで北海道に行ったりとほかの部ではなかなかできない体
験をしてきました。新型コロナウイルスの影響で思い通りに活動できない
こともありますが、これからも部員全員で楽しく活動していきます!もし
写真部に興味があれば、毎週火曜日に視聴覚準備室にてミーティングを行
っているのので来てみてください!

男子ソフトテニス部

筋肉ライダーK.Y

こんにちは!男子ソフトテニス部です。僕たちは2年生10人、1年生3
人の計13人で活動しています。月曜日と火曜日はコート練習、水曜日と木曜
日と金曜日は時習館前でトレーニングをしています。コートに入れる日が
週2日と少ないのでコートに入る時はいつも全員で部活を盛り上げ互いに
切磋琢磨することで日々効率の良い練習を行っています。

今は大会がないオフシーズンで日が沈むのも早いと落ちると全員
で筋トレをして来年の春の大会で勝つための身体づくり・基礎能力向上に
焦点を当てています。

今年は新型コロナウイルスの影響で大会が無くなったり声を出しての応
援は禁止と例年と違うことで困ってしまうこともありました。来年もどの
ようなことが起こるか分かりませんが全員の目標である団体戦近畿大会出
場目指して頑張るので応援よろしくお願いします。